fondant sur une définition large de la culture et sur la recherche de façons plus créatrices d'aborder le domaine des échanges culturels.

L'acheminement vers une conférence constituera en soi une évolution vers un sentiment accru de sécurité en Europe. Une conférence qui donne lieu à des progrès sensibles sur la voie de la détente complétera utilement les discussions sur les réductions des forces en Europe qui doivent commencer à la fin de janvier 1973. Les négociations dans ces deux domaines pourraient se révéler extrêmement ardues, car elles porteront sur des questions complexes et délicates. L'importance des questions en jeu nous impose la lourde responsabilité de participer à ces divers pourparlers, ainsi qu'à ceux de la Conférence même, dans un esprit de compréhension mutuelle et de fidélité au principe des avantages réciproques.